
令和２年第２０回玉野市教育委員会 会議録

１．開 会

２．前回会議録の承認

令和２年第１９回教育委員会会議（R2.10.20）の議決事項等について

教育長報告：令和２年９月定例市議会一般質問概要について

議 事：なし

協 議：玉野市教育委員会地域懇談会の実施について（案）

そ の 他：玉野市文化・スポーツ顕彰について ほか２件

（承認）

Ⅰ 期 日： 令和２年１１月４日（水） 於：第３委員会室

Ⅱ 開会時間： １５時２５分

閉会時間： １６時００分

Ⅲ 出席委員： 教育長 妹尾 均 教育長職務代理者 妹尾 恵美

委 員 太宰 実千代 委 員 加藤 正枝

委 員 野田 洋二

Ⅳ 欠席委員：

Ⅴ 出席者氏名： 教 育 次 長 藤原 敬一

教育総務課長 山内 祐樹 学校教育課長 住田 義広

就学前教育課長 牧野 真哉 社会教育課長 大塚 英一

（書 記） 清山 智保

Ⅵ 会議内容：



３．教育長の報告 鉾立小学校の木造校舎の耐震化について

（妹尾教育長） 鉾立小の木造校舎については、事務局としては耐震化の必要

性があると考えているが、予算措置がなかなかできない状況に

ある。このままずっと予算措置が出来ず、延び延びになってし

まうことは問題であり、児童の安全という面から考えても代替

案を考えていく必要がある。

事務局としては、鉾立小についても今後検討していく必要が

ある市全体の計画に組み込んで進めていきたいと考えている。

当面どのようにしていくかが課題である。地域の人の意見も聞

きながら進めていきたい。

総務文教委員会協議会でも報告し、様々な意見をいただいて

いる。今後、関係者と協議しながら慎重に進めていく必要があ

る。

４．議 事 なし

５．協 議

（１）ＧＩＧＡスクール構想の実現に向けた計画等の確認について

（教育総務課長） 資料により説明

これまでも随時説明してきた内容であるが、文部科学省の補助

の要件として本計画を総合教育会議又は教育委員会で諮ること

となっているため、改めて意見を伺うものである。

（野田委員） 今までに教材として作成したワードやエクセルのデータが使え

なくなるのではないかと不安になっている先生もいると聞いた

が、どうなのか。ＩＣＴ支援員が対応してくれるのであればよ

いが。

（教育総務課長） 導入する学習用端末は、Chromebook である。今使っているパソ

コンとＯＳは異なるが、互換性はあると思う。少なくともワー

ド、エクセルで作成された物は問題なく使えるはずである。端

末操作が大幅に変わるため、一番最初の手間は若干あると思う

が、そこをクリアすれば、今と同じように使えると考えている。

（教育総務課長） 先生用の端末は１月末までに整備される予定である。それから

具体的な動きが始まるようになる。不具合等あればＧＩＧＡス

クールサポーターが対応する。



（妹尾教育長） 情報が入り次第、機会をとらえて周知していく。

６．その他

（１）令和２年度第１回教育委員懇談会について

（教育総務課長） 資料により説明

（２）令和３年 年間スケジュールについて

（教育総務課長） 資料により説明

（３）玉野市教育委員会地域懇談会の開催日程について

（学校教育課長） 資料により説明

教育委員も都合のつく範囲で傍聴いただきたい。

（４）待機児童について

（就学前教育課長） １０月１日現在の待機児童数が確定したので報告する。玉野市

では２８名の待機児童が発生した。いずれも３歳未満の子ども

である。要因は保育士の確保ができないことにある。

次回、教育委員会定例会は令和２年１１月２４日（火）１４：００から開催するの

で参集願います。以上で、第２０回教育委員会を閉会します。

会議録調製者 書 記 清山 智保

会議録署名委員 教育長 妹尾 均

〃 教育長職務代理者 妹尾 恵美


